

Denuncian Desaparición de 15,000 Personas en Argentina

26 Abogados o Jueces han Sido Ultimados en Cuatro Años: CIJA

GINEBRA, 12 de mayo (Latín-Reuter y DPA) Veintiséis abogados o jueces fueron ultimados por fuerzas de seguridad o grupos civiles de vigilancia bajo su mando durante los últimos cuatro años en Argentina, informó una organización independiente de abogados.

En su último boletín, publicado hoy, el Centro para la Independencia de los Jueces y Abogados (CIJA), con sede en Ginebra, dijo que otros 52 juristas desaparecieron después de haber sido secuestrados por fuerzas militares o paramilitares durante el mismo periodo.

En Guatemala, nueve abogados y dos jueces fueron asesinados en los últimos tres años, informa el boletín.

La mayoría de los abogados eran prominentes figuras de movimientos obre-

ros o campesinos, o asociados a la Universidad, que llegaron a ser rigurosos críticos del gobierno militar, agregó la CIJA.

Al mismo tiempo, en Río de Janeiro, el Comité Brasileño proamnistía (CBA) denunció hoy "una de las más brutales, masivas e indiscriminadas violaciones de los derechos humanos y de las libertades democráticas más elementales que ocurren en nuestra América Latina", refiriéndose a la existencia de 15,000 desaparecidos en Argentina.

El documento informa sobre la represión "contra el pueblo argentino por la dictadura militar que oprime nuestro país hermano", a través del secuestro y detención en campos de concentración de más de 15,000 personas, sobre las cuales "las autoridades insisten en negar informaciones".

Denunció, además, "la existencia de 4,000 presos por razones políticas y sindicales, la tortura y el asesinato como práctica cotidiana, la existencia de una legislación que limita los derechos de organización y expresión de los trabajadores, y la censura y persecución a toda disidencia en todos los campos de la expresión artística, intelectual y científica".

El CBA, encabezando un grupo de sindicatos y entidades de defensa de los derechos humanos, presentará a los representantes del gobierno argentino en Brasíl, el miércoles, un documento pidiendo "que aparezcan con vida los detenidos-desaparecidos, que sean liberados todos los detenidos por razones políticas sin causa ni juicio, que sean juzgados aquellos que tienen causa y/o juicio de acuerdo con la constitución nacional, con garantía de defensa en el juicio".

Además, demanda que se conceda a los arrestados el derecho de dejar el país y la revocación de la ley 22,068, que calificaron de "genocida".